

LA NIÑA SOÑADORA

Esta es la historia de una niña soñadora, sus sueños eran diversos y siempre decía:

Si yo fuera pájaro, volaría muy alto y llegaría a ciudades lejanas y desconocidas.

Si yo fuera sol brillaría como el oro y todos los hombres querrían hacerme su esposa...

Si yo fuera luna sería la reina de la noche y los lagos, los ríos y los mares serían mis espejos y dirían que nunca nadie podría superar mi belleza.

Si yo fuera pez nadaría como una sirena y conocería los secretos y tesoros escondidos de las profundidades del mar.

Si yo fuera flor sería tan bonita y delicada que todos los vecinos querrían tenerme en su jardín.

Si yo fuera...y así seguía pensando y soñando la pequeña cuando un duende chiquitín requechiquitín, tan pequeño como el punto de la i; con voz una voz susurrante y misteriosa dijo: todas esas cosas serás y en una te convertirás...

La niña asustada cerró y abrió muchas veces sus ojos y dejando de parpadear preguntó tímidamente: ¿Quién eres tú? de ¿De dónde sales? ¿Por qué lees mis pensamientos?

Menos preguntas, responde molesto el duende, tus deseos quiero que se cumplan, pero con una condición, te quedes convertida para siempre en aquello que pidas ser. A la niña que habías salido de su susto y asombro, le seducía mucho la idea de ser todo lo que había pensado; y respondió entusiasmada si, si de acuerdo sin darse cuenta a lo que se comprometía...

Nada mas decir si sí, notó de repente que le crecían grandes alas, y empezó a volar rápido y muy alto y cuando vio la tierra tan pequeña y lejana que sintió un escalofrío de vértigo; tenía mucho miedo, de alejarse tanto de su casa y con vos de pájaro, empezó a piar llorando, no noooo, no quiero ser pájaro...



Inmediatamente se transformó en sol. Sentía calor un calor sofocante, sus dedos eran con rayos de luz, su cara resplandecía tanto que le quemaba, no podía respirar, se ahogaba, se ahogaba y gritó con voz de sol: ¡No no no! no quiero ser sol Al momento se vio envuelta en la noche silenciosa. Hacia frío, todo estaba tranquilo y en calma le gustó ser luna y quiso hablar con las estrellas pero enfadadísimas le dijeron: Shusssssssssssssss silencio, quieta todos duermen respetemos su sueño quiso dar un paseo y se lo prohibieron no alteres nuestro orden y ritmo...se aburría tenia frío y dijo con voz de luna no, no, no; no, quiero ser luna.

Rápidamente estaba en los mares profundos y noto agiles aletas, ojos de pez y que bien nadaba el panorama era lo nunca visto: cofres con joyas barcos hundidos corales transparentes, se sentía cómoda y a gusto en las entrañas del mar; era una aventura preciosa ya estaba decidida a aceptar ser un pez para siempre cuando un feo y malvado tiburón abrió su boca para engullirla y con voz de pez chilló noooo; no quiero ser pez!!!

Nada más decirlo se vio metida debajo de la tierra entre la humedad y oscuridad y agotada de tantas emociones se rindió al sueño.

No supo cuánto tiempo había dormido, no sabía que era ni lo que pasaba y empezó a desperezarse y vio como se abría la tierra y enseguida descubrió que había sido una semilla.

Creció rápido su tallo. Los pétalos se abrían lentamente con majestuosidad dejando ver una coqueta y presumida corola, era una flor de belleza nunca vista sonrió tranquila y segura, estaba contenta: el sol le calentaba y sus reflejos de luz le hacían cada vez más bella y resplandeciente. El viento la mecía en suave danza, las mariposas giraban y giraban a su alrededor, la lluvia le quitaba la sed con gotitas cristalinas. La tierra y la hierba le alimentaban y le permitían descansar. El atardecer le ayudaba a cerrar sus pétalos para abandonarse al sueño de la noche...Vivía en el campo!!!! Los niños y las personas que pasaban tenían cuidado de no pisarla...era feliz, por fin...

Pero, un día un cordero despistado del rebaño se acercó a ella la olfateo, le gustó y cuando abrió su boca para zampársela comenzó a suplicar

Nooooo, no quiero ser flor, quiero ser niña, quiero ser yo!!!!!! Quiero ir a mi casa duende duendecillo!!!!!!!!!! ¿Dónde estás??????

Y gritando así se despertó todo lo había soñado y para estar segura que volvía a su ser fue tocando y palpando su pelo sedoso, su cara sus manos. Y descubrió que su cuerpo era bello y que con él podría crecer, ver escuchar caminar aprender...estaba contenta su sueño le había dado una buena lección y cuando su

mamá le dijo Aurora es hora de levantarse saltó de la cama y corriendo fue a los brazos de su madre y le dijo muy seria mamá gracias porque he nacido, estoy muy contenta de ser niña.

Y se fue a duchar. La madre se quedo pensativa y contenta al ver la alegría que mostraba su hija.

Ahora realiza las siguientes actividades:

- **Escoge la respuesta correcta:**

1. ¿Qué soñaba ser Aurora?

- a) Un gato, un río, un pez, la luna.
- b) Un pájaro, una flor, el sol, la luna y un pez.
- c) El sol, la luna, una estrella, una mariposa y un pájaro.

2. ¿Quién le cumplió todos los sueños a la niña?

- a) Una Hada requeté pequeñita.
- b) Una bruja.
- c) Un requeté pequeñín duende.

3. ¿Qué quería ser Aurora después de que se le cumplieron los sueños?

- a) Quería ser una pequeña mariposa.
- b) Quería ser nuevamente una niña.
- c) Quería ser una pequeña Hada.



4. ¿Cómo se sintió Aurora cuando se despertó de su sueño?

- a) Triste porque seguía siendo una niña.
- b) Asustada porque no sabía dónde estaba.
- c) Feliz porque seguía siendo una niña y de ver a su mamá.

5. ¿Qué mensaje nos da el cuento?

- a) Que debemos ser desconformes con lo que somos.
- b) Buscar cambiar lo que somos.
- c) Que debemos ser felices con lo que somos sin envidiar a otros.

• Unimos con una línea cada sueño de Aurora con lo que quería ser:

1. Si yo fuera



Sería la reina de la noche y los lagos, los ríos, los mares serían mis espejos y dirían que nunca nadie podrían superar mi belleza.

5. Si yo fuera



Brillaría como el oro y todos los hombres querrían hacerme su esposa.

2. Si yo fuera



Volaría muy alto y llegaría a ciudades lejanas y desconocidas.

4. Si yo fuera



Nadaría como una sirena, conocería los secretos y los tesoros escondidos de las profundidades.

3. Si yo fuera



Sería tan bonita y delicada que todos los vecinos querrían tenerme en su jardín.

